

Desa Sukamaju Kecamatan Labuan Bangun Drainase Dari Dana Desa TA 2024

AndangSuherman - PANDEGLANG.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 28, 2024 - 23:24



Pembangunan Saluran Drainase di Desa Sukamaju Kecamatan Labuan Tepatnya di Perumahan Griya Asri Labuan

PANDEGLANG, BANTEN, Mengantisipasi terjadinya genangan air dibadan jalan lingkungan saat turun hujan. Pemerintah Desa Sukamaju, Kecamatan Labuan Kabupaten Pandeglang, akhirnya menganggarkan Dana Desa Tahap 1 Tahun

2024, yang direalisasikan pada pembangunan saluran drainase.

Seperti terpantau media ini, drainase dibangun di wilayah Perumahan Griya Labuan Asri sepanjang 140 meter dengan lebar 1 Meter.

Endang Sutamiharja S.Sos selaku Pejabat (Pj) Kepala Desa Sukamaju, saat ditemui di ruang kerjanya membenarkan, infrastruktur yang dibangun dari anggaran dana desa tahun ini salah satunya pembangunan drainase.

“Mengingat drainase salah satu fasilitas penting, maka tidak ada salahnya jika Dana Desa kami alokasikan ke pembangunan saluran drainase seperti di Perumahan Griya Asri itu,” ujar Pj Kades

Ia menambahkan, program drainase merupakan aspirasi warga yang disampaikan melalui musyawarah desa dan disusun dalam peraturan desa tentang Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPD) tahun anggaran 2024.

Dengan terbangunnya saluran drainase tersebut kata Endang, tentunya akan berfungsi untuk mencegah terjadi genangan air pada badan jalan maupun lingkungan permukiman warga, terutama saat turun hujan.

“Kami bagian dari Pemerintah Desa Sukamaju berharap masyarakat dapat turut berperan aktif membantu lancarnya pembangunan desa, sekaligus dapat menjaga dan merawat infrastruktur yang telah terbangun oleh pemerintah desa,” pungkas Endang

Program pembangunan Desa Sukamaju ini pun mendapat apresiasi dari warga lantaran pekerjaannya dilaksanakan langsung oleh warga sebagai bentuk pemberdayaan masyarakat desa.

“Kami bangga dengan kinerja aparat pemerintah Desa Sukamaju terutama Pj Kades Endang, yang mengerti terhadap kebutuhan desa dan masyarakatnya. Seperti kegiatan pembangunan drainase ini, semua pekerjaannya tidak ada dari luar desa, akan tetapi semua warga Desa Sukamaju dengan sistem kerjanya bergantian diatur berdasarkan waktu kerja tertentu,” tutur beberapa warga di lokasi kegiatan.***